

## Otorgamiento en Círculos Infantiles comenzó en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 09 Julio 2020 17:11

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 886



Alrededor de 200 nuevas plazas para círculos infantiles se otorgarán en la provincia de Pinar del Río correspondientes al cuatrimestre de marzo a junio, para los niños nacidos en el año 2019.

Aracelis Romero Gordillo, jefa del departamento de la primera infancia, en la Dirección Provincial de Educación, informó a Redpinar que el otorgamiento en todos los municipios reinició este mes.

La funcionaria explicó que para poder otorgar esa cantidad de plazas, y debido a la alta demanda que existe por parte de la población, hicieron un reordenamiento de la cobertura laboral de segundo año de vida, y que aún así tienen necesidad de 62 trabajadoras, entre auxiliares pedagógicas y educadoras.

Aseguró que en el otorgamiento masivo que se realizará en octubre priorizarán a los niños de sexto año de vida, y una vez que se cubran esas plazas es que se otorgarán los seminternados.

## Otorgamiento en Círculos Infantiles comenzó en Pinar del Río

Categoría: Educación

Publicado: Jueves, 09 Julio 2020 17:11

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 886

---

Precisó que para los infantes nacidos en el 2015, que se incorporan al preescolar en el próximo curso, en los círculos infantiles existe una capacidad de alrededor de 3 600 plazas, lo que trae como ventaja que al terminar el sexto año de vida se puedan evaluar.

Además dijo que es una oportunidad para los que no hayan podido estar en este tipo de institución educativa, que se caracterizan por el aporte al desarrollo integral de los niños de la primera infancia.

“Esto puede implicar el cierre de algún aula en las escuelas primarias, porque la población infantil este año decrece un poco”, agregó Romero Gordillo.